

DÍA MUNDIAL DE LOS OCÉANOS

EL 5 DE DICIEMBRE DE 2008 LA ASAMBLEA GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS, POR INICIATIVA DE CANADÁ, RESOLVIÓ EN LA RESOLUCIÓN 63/1111, QUE A PARTIR DE 2009 EL 8 DE JUNIO SERÍA EL DÍA MUNDIAL DE LOS OCÉANOS. A PARTIR DE 2009 SE CELEBRA CADA 8 DE JUNIO.

LA ONU ELIGIÓ LA FECHA 8 DE JUNIO, YA QUE EL 80% DE LA CONTAMINACIÓN EN LOS OCÉANOS ESTÁ CAUSADA POR LOS SERES HUMANOS, 8 MILLONES DE TONELADAS DE PLÁSTICO AL AÑO ACABA EN NUESTROS OCÉANOS, CAUSANDO ESTRAGOS EN LA VIDA SILVESTRE, LA PESCA Y EL TURISMO.

LA CONTAMINACIÓN POR PLÁSTICO ESTÁ COSTANDO A NUESTROS OCÉANOS LA VIDA DE UN MILLÓN DE AVES MARINAS Y DE 100 MIL MAMÍFEROS MARINOS AL AÑO. LOS PECES COMEN EL PLÁSTICO DE LOS OCÉANOS Y NOSOTROS NOS COMEMOS DESPUÉS ESTOS PECES. EL PLÁSTICO GENERA GASTOS DE 8000 MILLONES DE DÓLARES EN DAÑOS A NUESTRO ECOSISTEMA MARINO, CADA AÑO.